1月3日アンジュールと合同で、東温市にある隻手薬師に初詣に出かけました。今回この道からは、利用者 K さんと O さん、K さんの娘さんと職員 1 名で出かけました。皆さんしっかりと目を閉じてお参りをされ、境内のベンチで甘酒と饅頭を食べて記念撮影を撮りました。K さんの娘さんも K さんとの初詣は数年振りとのことで、とても喜んで下さいました。



20日には、ホームの近所にある喫茶店「子やぎの散歩」に、利用者 A さん K さん H さんの 3 名と、職員 2 名でお やつを食べに出かけました。皆さんじっくりとメニューを見て「これ美味しそうやねー、でもこれも美味しそうやね」と楽しそうに悩んでおられました。 A さんはイチゴのパンケーキとキャラメルカフェラテ、K さんはチーズケーキと王様のミルクティー、H さんはシ



フォンケーキとカフェラテを注文され、ケーキが来るまでしばしテーブルで「コーヒーは甘い方がええよね」「私はなんでも」と、女子会が開かれていました。しばらくして、色とりどりの豪華なケーキと、かわいい絵が描かれたコーヒー等がテーブルに並べられ、皆さん「美味しそうやねー!」と、とても喜んでおられました。皆さんキレイに召し上がり、Hさんはご自分のが全部なくなると、まだ食べている職員のケーキを見て「それ美味しそうなねー。おくれ。」と、手を伸ばして皆の笑いを誘っていました。とても楽しい1日になり、今後も利用者さんが少しでも喜んで頂けるよう、外出や外食の機会を作っていきたいと思います。

この道 﨑田憲司